
 

 

 

 
  

 

    
 

    
 

   

 

 
 

 
    

  
  

  

 

Benützung der Schulhof-Passage 

Die unterzeichnenden Bezirksrät*innen der Die Wiener Volkspartei Mariahilf stellen 
zur Bezirksvertretungssitzung am 29. September 2022 gemäß § 23 GO-BV folgende 

Anfrage 

• Haben Ihrerseits diesbezügliche Gespräche mit der Hausverwaltung 
stattgefunden? 

• Was haben Ihre Gespräche mit der Hausverwaltung in Bezug auf die Öffnung 
der Schulhof-Passage ergeben? 

• Wann ist mit einer Öffnung der Schulhof-Passage zu rechnen? 

Begründung 

Die Schulhof-Passage zwischen der Mariahilfer Straße und Schmalzhofgasse war 
früher eine wichtige Querverbindung im Bezirk. Die Sanierung ist mittlerweile 
abgeschlossen; am 16. September war die Passage bedingt durch Arbeiten für kurze 
Zeit geöffnet. In Gesprächen zwischen der Politik und der Hausverwaltung wurden 
die Heime in der Hirschengasse als Begründung für die Sperre angeführt, dieses 
Argument ist mittlerweile weggefallen. Seitens der Anrainer/innen gibt es den großen 
Wuschen bzw. großes Interesse, dass der Durchgang wieder benützt werden kann. 

Veronika Zimmermann 
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